

6 JUIN 2024 – LA 44^{ème} DÉBARQUE À LA JOLIVERIE !

Ce jeudi 6 juin, en plus des manifestations en célébration du débarquement sur les plages de Normandie, une dizaine d'anciens de la 44^{ème} promotion de l'ICP La Joliverie se sont retrouvés à l'accueil des lycées de La Joliverie au 141 Route de Clisson à Saint Sébastien sur Loire.

Notre programme du jour était particulièrement chargé :

- 10h00 Café d'accueil
- 10h30 Visite de nouveau bâtiment K : Enseignement supérieur (*par Mr Lelardu*)
- 11h10 Visite des ateliers « HAAS » et les machines-outils numériques (*par Mr Meunier*)
- 11h40 Rencontre avec le Directeur Général, **Patrick Bizet** qui a assuré la suite de la visite.
 - 11h40 Visite de l'atelier MCI et du Microjoule (2 étudiants nous ont présentés les véhicules)
 - 12h20 Visite de l'atelier mécanique voiture et de l'atelier carrosserie / peinture (*Mr Boulanger*)
 - 12h40 Visite de la chapelle et traversée des couloirs du bâtiment historique au 1^{er} étage.

Nous avons commencé cette visite de La Joliverie d'aujourd'hui par la découverte du nouveau bâtiment de l'Enseignement Supérieur qui regroupe les espaces de formation pour les apprenants en BTS et les apprenants en formation par alternance CFA/CFP. Superbe bâtiment très lumineux et fort accueillant. Les salles de cours et l'amphithéâtre « **HAAS** » nous semblent bien adaptés à la sérénité indispensable pour étudier efficacement... Nous avons également découvert le nouvel amphithéâtre financé par HAAS.



Le hall d'accueil du bâtiment d'enseignement supérieur

Nous sommes ensuite allés visiter le Centre des Process et le parc de machines HAAS d'usinage numérique et les robots : formidables machines que nous aurions aimé connaître dans les « *années 60* » !



Atelier HAAS F1



Un « Artisan » devant un tour d'hier... Nostalgie ?



Francis se penche sur Microjoule pour admirer

Nous sommes allés visiter l'atelier automobile en commençant par le fameux véhicule « *Microjoule* » qui fêtera ses 40 ans de création et dont la réputation internationale a contribué à l'image de La Joliverie. Il existe trois véhicules qui se différencient par le carburant :

- Microjoule : Moteur à combustion interne
- Polyjoule : Moteur électrique
- Cityjoule : Hydrogène en pile à combustible.

Plus de détails sur le site de la Joliverie : <https://www.la-joliverie.com/actualites/enseignement-superieur/2421-microjoule-polyjoule-et-cityjoule-vainqueurs-au-shell-eco-marathon-2024.html>

Après cette visite du « *Microjoule* », nous sommes allés découvrir l'atelier mécanique et l'atelier carrosserie et peinture.



Atelier carrosserie



Atelier peinture

Les élèves en Bac Pro « *Maintenance des Véhicules – Option Voitures Particulières* » étant en examen, nous avons traversé cet atelier dans la plus grande retenue ayant en mémoire un vécu d'il y a 60 ans !

Après avoir quitté cet atelier, nous nous sommes allés revoir la chapelle (*qui est très souvent utilisée comme centre d'exams*) avant de parcourir ce grand couloir qui longe les salles de classe et dans lequel nous avons eu de très nombreuses occasions de nous mettre « *en rang et en silence* » sous l'autorité imposante du Père Cheminant !

Au bout du couloir côté Rue Aristide Briant, nous sommes sortis du bâtiment historique vers le stade de sport et nous sommes entrés dans ce tout nouveau bâtiment de restauration.

Depuis la terrasse de ce bâtiment, nous avons revu le stade de nos exploits sportifs, l'école primaire Sainte Bernadette qui est venue rejoindre le groupe ainsi que l'internat puis la nouvelle résidence étudiante ouverte il y a deux ans.



Nouveau bâtiment de restauration

Après un succulent repas en compagnie du Directeur Général, Patrick Bizet, qui nous avait fait l'honneur de se joindre à nous pour cette visite et ce déjeuner (*il part en retraite cet été après plus de 30 ans d'engagement au sein de notre école*).

Patrick Bizet nous a décrit le dernier projet de La Joliverie à savoir « *La Maison de la Paix, de l'Altérité et de la Coopération Internationale* » inauguré en présence de représentants de l'UNESCO et de France Télévision.

Pour plus d'informations sur ce sujet, je vous propose de lire l'article déposé sur le site web de La Joliverie : <https://www.la-joliverie.com/actualites/groupe-la-joliverie/2424-inauguration-de-la-maison-de-la-paix.html>

Une bien belle journée de souvenirs pour notre groupe de 10 anciens, certains étant accompagné de leurs chéries, tout aussi passionnées, par cette visite que nous le fûmes !



LES PRÉSENTS DE LA 44^{ÈME} :

ALAIN BORDES
MICHEL BRANGERIAU ET SA CHÉRIE
GUY DEROCHE
YANNICK LEBRETON ET SA CHÉRIE
PIERRE LEROY
CHARLES MARION
FRANCIS PAITEL ET SA CHÉRIE
JEAN LUC PAUTREMAT ET SA CHÉRIE
MARC PELON
BRUNO VIGOUROUX

